

# *Le président cubain met en exergue le legs du Ché comme exemple pour les nouvelles générations*

---



La Havane, 8 octobre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a mis en exergue aujourd'hui la vie et l'œuvre du guérillero héroïque Ernesto Ché Guevara en tant qu'exemple à imiter par les nouvelles générations.

Sur son compte twitter, Miguel Díaz-Canel a évoqué des propos tenus par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro au cours du meeting national à l'occasion du 20e anniversaire de l'assassinat de Ché Guevara, meeting qui s'est tenu le 8 octobre 1987 dans la province de Pinar del Río, la plus à l'ouest de Cuba.

À ce moment-là, le Commandant Fidel Castro a signalé : « S'il faut un paradigme, s'il faut un modèle, s'il faut un exemple à imiter pour atteindre ces objectifs élevés, il faut absolument des hommes comme le Ché, des hommes et des femmes qui l'imitent, qui soient comme lui, qui pensent comme lui... »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/204309-le-president-cubain-met-en-exergue-le-legs-du-che-comme-exemple-pour-les-nouvelles-generations>



**Radio Habana Cuba**